



Hans Kluge

Rompe Rusia negociaciones de paz con Ucrania



AGENCIAS

Actualmente no hay ningún tipo de negociación con las autoridades de Ucrania para rebajar las tensiones bélicas, reconoció el Gobierno de Rusia por la falta de compromiso de Kiev con un diálogo que no da resultados prácticos.

El viceministro de Exteriores ruso, Andrei Rudenko, confirmó que "las conversaciones no siguen". "De hecho, Ucrania salió de este proceso", mencionó, en declaraciones a la prensa durante un foro de la agencia de noticias **TASS**.

Moscú acusa a Kiev de no responder a sus propuestas y el propio presidente ruso, **Vladimir Putin**, aseguró en una reciente conversación con su homólogo finlandés, **Sauli Niinistö**, que las autoridades ucranianas "no tienen ningún interés" en lograr la paz.

Los reproches son mutuos, ya que también el Gobierno de Ucrania se pronunciaron en términos similares contra el de Rusia. De hecho, el presidente ucraniano, **Volodimir Zelenski**, propuso en varias ocasiones sin éxito lo cara a cara con **Putin**.

Guerra en Ucrania empeorará para Moscú: analista

Esto pareció cambiar el lunes por la noche, cuando un conocido analista militar ofreció una valoración contundente a la principal cadena de televisión estatal rusa sobre lo que **Putin** califica de "operación militar

especial".

"No hay que tragarse los tranquilizantes informativos", dijo **Mijaíl Jodarionok**, coronel retirado, en el programa de entrevistas **60 minutos de Rossiya-1**, presentado por **Olga Skabeieva**, una de las periodistas más a favor del Kremlin de la televisión.

"La situación, francamente hablando, empeorará para nosotros", dijo **Jodarionok**, un invitado habitual en la televisión pública que a menudo ofrece evaluaciones francas de la situación. Ru y graduado en una de las academias militares de élite de Rusia, advirtió antes de la invasión que un paso así no redundaría en los intereses nacionales de Rusia.

Rusia lanzó 226 ataques contra hospitales y centros sanitarios en Ucrania

La oficina en Europa de la Organización Mundial de la Salud ha verificado hasta la fecha un total de **226 ataques** contra el siste-

ma sanitario en Ucrania desde que comenzó la guerra, según informó ayer el director regional, **Hans Kluge**.

"Son casi tres ataques de media por día", indicó **Kluge**, durante una rueda de prensa en Kiev, y agregó que dos tercios de las agresiones contra sanitarios registradas a escala global en 2022 se han producido en Ucrania.

"Han mostrado un tremendo coraje y dedicación desde el inicio de la guerra; hacen lo imposible, se mantienen firmes y salvan vidas," aseveró.

El director regional anunció que esta semana se reunirá con representantes del Gobierno ucraniano para obtener más información sobre los retos a los que se enfrenta el país, entre los que citó el acceso a medicamentos por parte de pacientes crónicos.

Explicó que **la OMS trabaja para proporcionar generadores, pero que a largo plazo el objetivo es avanzar hacia el uso de las energías renovables para garantizar la sostenibilidad del sistema sanitario**.

